

100 Jahre Michael Renner Bauunternehmung

Ein besonderes Firmenjubiläum konnte BVMW-Mitglied Michael Renner Bauunternehmung GmbH aus München feiern. 100 Jahre sind seit der offiziellen Eintragung in die Handwerksrolle 1919 vergangen. Das Familienunternehmen wird inzwischen in der fünften Generation von Ulrike Renner gelenkt, die 2011 die Nachfolge und kaufmännische Geschäftsführung übernommen hat. Wenn man nach den Gründen fragt, wie ein Bauunternehmen als Familienbetrieb eine so lange Zeit erfolgreich ist, wird schnell klar, dass die Philosophie des Unternehmens wirkliches mittelständisches Denken beschreibt. Handwerkliche Qualität, Zuverlässigkeit, Termintreue und die Grundsätze des ehrbaren Kaufmanns werden im Betrieb seit Generationen gelebt.



Erfolgreiches Familienunternehmen: Elisabeth, Ulrike und Michael Renner (v. li.).